

Sale esta tarde el Dr. S. Arango con rumbo a Panamá

También embarcarán los 5 asilados restantes

Hoy viernes a las 5:55 de la tarde, en el vuelo número 403 de la Braniff, saldrán hacia Panamá, amparados por el salvoconducto del Ministerio de Estado, el doctor Aureliano Sánchez Arango, asilado en la Embajada del Uruguay y los señores Willy Barrientos, Carlos García Riestra, Orlando García, Rafael Enrique Guerrero Rivera y Francisco González Obregón, que se encuentran asilados en la Embajada de Panamá.

Al mediodía de ayer, la Cancillería cubana hizo entrega al embajador panameño señor Rogelio Preciado, de los salvoconductos para sus cinco asilados y anoche, a las ocho, el contralmirante Rivera Travieso, embajador de la República oriental del Uruguay recibió el correspondiente al doctor Sánchez Arango.

Los cinco asilados serán acompañados al Aeropuerto Internacional "José Martí" de Rancho Boyeros por un representante del Ministerio de Estado y escoltados por una vigilancia policiaca, como es usual en estos casos. El contralmirante Rivera Travieso acompañará

(Finaliza en la página 25)

Sale...

(Continuación de la pág. PRIMERA)

al ex ministro de Educación y el embajador Preclado a los señores Barrientos, González Obregón, García y García Riestra.

Con la salida del territorio nacional de los referidos asilados, no queda ningún salvoconducto por tramitar en la Cancillería cubana.

Anoche, el doctor Gonzalo Güell, subsecretario de Estado, visitó al Presidente de la República, general Batista, para notificarle de la entrega al embajador uruguayo del salvoconducto correspondiente al doctor Sánchez Arango.